

UNSER CHORLEITER

Christoph Haßler bildet am Staatlichen Studienseminar in Kaiserslautern angehende Grundschullehrer im Fach Musik aus. Seine musikalische Laufbahn begann er im Südwestpfälzer Kinderchor, damals unter der Leitung seines Vaters Bernhard Haßler. Durch ihn lernte er den Umgang mit der Kinderstimme kennen. Seminare, Kurse, Fortbildungen und schließlich ein Studium vertieften und professionalisierten dieses Wissen. Mittlerweile hat er die Leitung des Kinderchores vollständig übernommen und gründete den Frauenkammerchor ex-semble. Bei Chorfestivals und Wettbewerben ist Christoph Haßler mit seinen Chören ein gern gesehener Gast und errang mehrere erste Preise, z.B. in Riva del Garda, Calella, beim Landes- und Deutschen Chorwettbewerb. Beim Kammerchorwettbewerb in Marktoberdorf erlangte er weiterhin mit ex-semble die höchste Auszeichnung mit dem Prädikat „international hervorragend“.

Unter seiner Leitung wurden mit beiden Chören diverse CD- und Tonaufnahmen produziert und bei vielen Hörfunk- und TV-Produktionen mitgewirkt. Konzerte, Workshops und Gastdirigate führten Christoph Haßler in namhafte europäische Musikzentren, nach Israel, Süd- und Nordamerika.

CHORPROBEN

Montag:

- Vorstufe (Kinder ab 5 Jahren):
15:15 – 16:00 Uhr

Dienstag:

- Vorchor: 16:00 – 17:00 Uhr
- Chorstufe B: 16:00 – 18:00 Uhr
- Chorstufe A: 17:00 – 19:00 Uhr

Freitag:

- Chorstufe A+B: 16:30 – 19:00 Uhr

www.suedwestpfaelzer-kinderchor.de

 /suedwestpfaelzerkinderchor


Sing mit!
WIR FREUEN
UNS AUF DICH!


SÜD
WEST
PFALZ

Sing mit!

**Südwestpfälzer
Kinderchor**

Münchweiler an der Rodalb



DAS SIND WIR

Wir sind der Südwestpfälzer Kinderchor und wurden im Jahr 1967 von Bernhard Haßler in der damaligen Volksschule Münchweiler als Schulchor gegründet.

Kurze Zeit später nahm uns der Männergesangsverein Münchweiler als eigene Abteilung auf. Seitdem die Region, in der wir beheimatet sind, umbenannt wurde, nennen wir uns Südwestpfälzer Kinderchor. Bei uns singen Kinder im Alter von 6 bis 18 Jahren – egal ob Mädchen oder Jungen. Wir lernen und singen Musikstücke aller Art von „alten“ und „neuen“ Komponisten.

SO FÄNGT'S AN

Alle Kinder beginnen in der Vorstufe bzw. im Vorchor und proben einmal in der Woche. Wenn man Fortschritte gemacht hat, kommt man in den B- und anschließend in den A-Chor. Diese beiden Chöre proben zweimal in der Woche. Natürlich stehen bei aller Arbeit der Spaß und die Freude am Singen im Mittelpunkt unseres gemeinsamen Musizierens.

Schau doch mal auf unserer Homepage nach:
www.südwestpfälzer-kinderchor.de

KONZERTE

Wir treten regelmäßig bei Konzerten auf, fahren zu Chorfesten und Wettbewerben in Deutschland und anderen Ländern. So waren wir schon in Polen, Holland, Tschechien, Italien, Kroatien und sogar Argentinien.

Mindestens einmal im Jahr machen wir eine Chorfreizeit oder eine Konzertreise und bei vielen Wettbewerben konnten wir schon Preise erreichen.

Durch Auftritte beim Fernsehen und im Radio sowie bei Opernaufführungen des Pfalztheaters Kaiserslautern wurden wir auch außerhalb der Südwestpfalz sehr bekannt.